

El próximo sábado habrá una gala benéfica a favor de Hugo en el Ermua Antzokia

La recaudación obtenida se destinará a la investigación y terapias de la enfermedad neurológica rara que padece el niño ermuarra

AINHOA LASUEN

ERMUA. El próximo sábado 19 de octubre, a partir de las 16.00 horas, el Ermua Antzokia acogerá una gala solidaria, organizada por el colegio San Pelayo, en apoyo a Hugo M.D. y a la asociación SLC6A1 Spain.

El objetivo es el de visibilizar la enfermedad de Hugo, para la que hoy en día no existe cura, y que, de este modo, las personas que aún no estén diagnosticadas puedan reconocer los síntomas y tejer una red de personas afectadas. Además, se pretenden recaudar fondos para la investigación y terapias de esta enfermedad neurológica rara, de origen genético, debida a una mutación en el gen SLC6A1.

En la gala habrá una exhibición de gimnasia rítmica del Club Ipurua -con las ganadoras de la medalla de plata del Campeonato de España-, humor y música de la Chirigota del Mariano, flamenco terapéutico con Fitgypsy Dance y una actuación al piano organizada por Garagune Arrasate. Además, se podrá disfrutar de una exhibición de bailes de salón de la academia Marian Barragán y JV Dance Studio.

La entrada se puede adquirir a través de un donativo de 5 euros. Los tickets anticipados se pueden solicitar en el colegio San Pelayo y en otros espacios de Ermua, que se pueden consultar en



Familias de la asociación SLC6A1 Spain se reunieron este verano. L.D.

el cartel elaborado para el evento.

También se incluyen entradas de fila cero para quien no pueda acudir. Se podrá enviar un bizum al 07753 o realizar una transferencia a la cuenta de la asociación. Por otra parte, la asociación cuenta con la posibilidad de asociarse a SLC6A1 Spain, en su página web, para colaborar con un dinero al mes.

Todo lo recaudado se destinará a la investigación y terapias para mejorar la calidad de vida de los niños y niñas de la asociación.

La familia de Hugo agradece toda la ayuda de la población de la villa y sus colectivos que, en el último año y medio, han organizado cerca de media docena de eventos benéficos. «Ermua siempre se vuelca con Hugo, siempre nos sorprende por su solidaridad

y nosotros seguiremos llevando a todas partes el lema de la asociación 'Siempre luchando contigo'», recalcan.

Importancia del diagnóstico

Además, la familia da las gracias a los habitantes de todos los municipios de las 12 familias que actualmente componen la asociación, «un número que, gracias a estos actos que dan visibilidad a la enfermedad, hemos conseguido doblar», afirma.

Esta circunstancia es relevante, puesto que «hay muchas personas que padecen esta enfermedad -se estima una prevalencia de 3.500 nuevos casos al año en todo el mundo- que aún no tienen diagnóstico. A través de esta visibilidad pueden conseguir tener un mejor acceso a un tratamiento que mejore su cali-

dad de vida», explica esta familia ermuarra.

La enfermedad de Hugo, causada por una mutación en el gen SLC6A1, se caracteriza por crisis epilépticas y discapacidad intelectual, entre otros muchos síntomas. En el último año, la familia del niño ha conseguido que Osakidetza autorice el uso de un nuevo medicamento, que ya es utilizado en Estados Unidos para tratar las crisis epilépticas en pacientes de SLC6A1. Aunque Hugo ha mostrado resultados positivos respecto a los ataques epilépticos, los efectos secundarios han obligado al niño a varios ingresos, alguno de suma importancia, en el hospital, aunque ahora se encuentra en casa.

Avances clínicos

En este último año y medio la asociación ha conseguido recaudar más de 50.000 euros en los actos organizados en diversas localidades. Esta recaudación ha servido para comenzar a investigar «en el Hospital Sant Pau de Barcelona, con la doctora Susana Boronat y Asun Díaz a la cabeza, para llevar la parte clínica, en conexión con nuestros neuropediatras» informa esperanzada Laura D., madre de Hugo.

Laura hace un llamamiento, ya que, en este momento, necesita encontrar un logopeda especialista en comunicaciones, «no lo encontramos y necesitamos darle a Hugo la oportunidad de que se comunique, porque tiene una necesidad comunicativa importante. Se le ve. Le encanta la tablet y los móviles y por ahí podemos lograrlo, aunque no encontramos el profesional especialista para ello», concluye.

Artarrai Mendi Taldea organiza un nuevo 'Mugarriz Mugarri'

A. LASUEN

ERMUA. El club de montaña local Artarrai organiza una nueva edición de su jornada 'Mugarriz Mugarri'. Esta excursión se denomina así en referencia a los 'mugarriak', mojones o piedras que se usaban para delimitar propiedades o límites territoriales.

La salida tendrá lugar el próximo sábado, 19 de octubre, a las 8.00 horas, desde la plaza Cardenal Orbe.

La propuesta de la marcha de este año tiene un recorrido de unos 17 kilómetros de distancia, que se prevén completar en alrededor de 6 horas. Se tomará el almuerzo sobre las 10.30 horas en Rekalde.

6,49 kilómetros cuadrados

Es una actividad abierta y gratuita para la población de Ermua, pero se recomienda apuntarse por cuestiones de organización.

Para ello, se puede contactar con Artarrai a través del correo electrónico artarrai-menditaldea@gmail.com; llamar al teléfono 638 050 634 o acudir a la ermita de San Antonio, los jueves, de 19.15 a 20.30 horas.

Ermua es un municipio de tamaño pequeño en cuanto a su longitud territorial, ya que tiene una extensión 6,49 kilómetros cuadrados. Precisamente, ello hace posible recorrer estos límites territoriales en una sola mañana, descubriendo los 'mugarris' que lo delimitan con Mallabia, Zaldibar y Eibar.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	944 333 333
Pesa Eibar	900 121 400
Bizkaibus	946 125 555
TAXIS	
Eibar	943 203 071
Ermua	943 171 733
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 179 010

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
Emmanuelle 20.00
Zak y Wowo: La leyenda de los Lendarys 17.00

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
Bitelchús, Bitelchús 19.30
Bufalo Kids 17.00

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 06.10*, 06.40*, 07.10*, 07.40, 08.10, 08.45*, 09.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.15*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 20.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30.
Domingos y festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 15.20*, 16.20*, de

18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20* y 22.35*.
Domingos y festivos: 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a viernes: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Sábados, domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 22.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 22.30 cada hora. *

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 a 22.15 cada hora, 22.40 (sólo viernes).
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-ARRATE

Laborables: No disponible.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: No disponible.

Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30, 18.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50, 18.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Laborables: 6.10, de 7.05 a 21.45 cada veinte minutos, y 22.15.
Sábados: De 7.00 a 22.00 cada hora.
Domingos: 7.20, de 8.00 a 21.00 cada hora, y 22.15.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: 6.15, 6.50, 7.10, 7.20, de 7.50 a 21.10 cada veinte minutos, 22.05, 22.25 y 22.55.
Sábados y festivos: De 6.45 a 20.45 cada hora, 22.05 y 22.25.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.55. Diario: (De 6.55 a 20.55 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.45, 1.45, 3.45 y 5.45.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 7.09 y 8.09. Diario: (De 9.09 a 22.09 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.06, 4.06, 6.02 y 7.30.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 7.18 y 8.18. Diario: De 9.18 a 22.18 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.50 y 6.50. Diario: De 7.50 a 20.50 cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.06 y 7.06. Diario: De 8.06 a 21.06 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Sánchez Castaño (Julián Etxeberria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte Canales (Goinkalea, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lekunberri Alberdi (Isasi, 31. Eibar).